

Yo cuido, ella cuida, él cuida – Aprendiendo a Cuidarse y a Cuidar con enfoque de Género– es una propuesta educativa de Medicus Mundi Andalucía, dirigida al alumnado y al personal docente de tres IES de la provincia de Granada, que invita a reflexionar sobre el valor de los cuidados en nuestras vidas; la importancia de visibilizar quiénes los realizan; así como a avanzar, desde una perspectiva transformadora, hacia el reparto y la corresponsabilidad del trabajo doméstico y de cuidados.

En nuestro centro educativo, los talleres para el alumnado de 3º de ESO se realizarán del 18 de enero al 11 de febrero de 2016.

La información y el material gráfico (fotos y vídeos) se irán actualizando en la página web del Proyecto. Más información: <http://decuidados.org/>